

Nombre de alumno: Steiner Giovanni López Vázquez

Nombre del profesor: Lic. Felipe Antonio Morales Hernández

Nombre del trabajo: Ensayo de los cuidados paliativos del anciano

Materia: enfermería gerontogeriatrica

Grado: 6º cuatrimestre

Grupo: B

PASIÓN POR EDUCAR

## Cuidados paliativos en el anciano

Los cuidados paliativos que se le dan a las personas ancianas casi son iguales que los cuidados que se le brindan a los demás pacientes solo que estos cuidados están orientados más que nada a las personas mayores y existen algunas diferencias ya sea por motivos fisiológicos o también por alguna patología que presente el paciente.

Es muy importante mencionar que los cuidados paliativos son aquellos que se les dan a los pacientes que se le dan tratamiento ya sea integral o activo pero estos tratamientos que se le dan no funcionan debido a lo avanzado que puede estar la patología o dependiendo de la enfermedad que presenta el paciente. Y se les da estos cuidados a los pacientes cuando el medico se da cuenta que su tratamiento no está y no va dar resultados.

Un ejemplo de cuando se deben aplicar estos cuidados son las personas que presentan cáncer en una fase ya muy avanzada ya que estos pacientes suelen perder por completo la habilidad de hacer cosas por sí mismas y se puede dividir en dos grandes grupos como serían los oncológicos y no oncológicos en los oncológicos la incidencia puede incrementar con respecto a la edad de paciente, además, se eleva con el retroceso de las consultas, en el caso de los no oncológicos existen otras patologías que lo acompañan, como podrían ser enfermedades neurológicas, cardiacas, insuficiencia renal crónica, neuropatías crónicas, enfermedad cerebrovascular.

La toma de decisiones para la aplicación de estos cuidados es muy difícil ya que no existe en particular un periodo que este establecido para dar o requerir estos cuidados, además, debido al grupo de pacientes que se le brindan estos cuidados es muy difícil de determinar cuándo se tiene que empezar a dar dichos cuidados.

Pero existen algunas medidas que se deben de hacer que van ligados a los principios bioéticos como lo son la situación evolutiva y progreso de la enfermedad y por ese motivo es muy importante realizar una valoración médica por menor plazo de tiempo a lo que solía ser antes, también valorar la frecuencia que se dan las complicaciones de la enfermedad y que tanto se puede controlar los síntomas ya que en algunas ocasiones los síntomas suelen ser demasiado para el paciente, también es muy importante la opinión del paciente y confirmar su estado de ánimo así como el de la familia ya que ellos también son parte fundamental para tomar cualquier decisión acerca de los cuidados que se le realizan a su familiar.

Los objetivos de brindar estos cuidados son especialmente a mejorar la calidad de vida de estos pacientes, y para llevarlo a cabo en los pacientes ancianos se debe de hacer primero con una valoración geriátrica para poder así darle un tratamiento individualizado, ya que estos cuidados principalmente buscan disminuir la aparición de síntomas.

Pero es muy importante darle estos cuidados para mejorar la calidad de vida de estos pacientes para poder darles una muerte digna.